

National

## KK-Trophy nimmt Fahrt auf



**06.06.2011 – Gleich auf der zweiten Station der KK-Trophy, die am vergangenen Wochenende im Rahmen der Landesmeisterschaften von Westfalen im Biathlonstadion Neuastenberg ausgetragen wurde, kam es zu spannenden Wettkämpfen, da aus ganz Deutschland Biathletinnen**

**und Biathleten teilnahmen, um sich für die Europameisterschaften in Martell (Italien) zu empfehlen.**

Bei sommerlichen Temperaturen standen am Samstag die Sprintrennen an. Auf einer anspruchsvollen Crossstrecke, bei teilweise böigen Winden am Schießstand, sicherte sich in der Juniorenklasse Hendrik Berner (USK Gifhorn) den Sieg vor Simon Rambold (SC Ruhpolding) und Max Böttner (SV Eintracht Frankenhain).

Bei den Juniorinnen überzeugte die Westfälin Thordis Arnold (KKS Meinerzhagen/Foto rechts) mit einem überlegenen Sieg. Gleiches galt auch für Judith Wagner (SSV Starzach/Foto links), die in der Damenklasse siegte und sich vor Sonja Deiß (Berliner SBV) und Stefanie Glöckner (Sgi Zerst) platzieren konnte. Der Sieger bei den Herren hieß Tobias Schröder (Skiclub Köthen) vor Steffen Jabin, Marcel Bräutigam und Paul Böttner (alle SV Eintracht Frankenhain).

DSB-Referent Frank Hübner kommentierte: „Ich gehe davon aus, dass Judith Wagner und Thordis Arnold für die Europameisterschaften nominiert werden. Bei den Herren ist bisher lediglich Tobias Schröder durch, der in Zerst schon einen Doppelsieg verbuchen konnte.“

Bei den Massenstarts am Sonntag hießen in der Jugendklasse die Sieger Jana Landwehr (BSG Huckarde) und Tim Schäfer (SV Pfrondorf), die auch schon als

Sprintsieger überzeugt hatten. In der Juniorenklasse setzte sich nach einem spannenden Rennen Max Böttner durch. Zweiter wurde Hendrik Berner vor dem Ruhpoldinger Simon Rambold.

Da die Juniorinnen und Damen gemeinsam starteten, lieferten sich Thordis Arnold und die Starzacherin Judith Wagner, die eine gute Laufform bewies, einen interessanten Zweikampf. Dabei bestach die Westfälin Arnold durch sichere Schießeinlagen und konnte mit drei Schießfehlern die Hitzeschlacht für sich entscheiden, während Judith sechs Fahrkarten schoss, aber hoch überlegene Siegerin der Damenklasse wurde. Auf Platz zwei kam bei den Damen Sonja Deiß, die vor Stefanie Glöckner das Ziel erreichte.

Von Beginn an machte Marcel Bräutigam bei den Herren Druck durch ein enorm hohes Lauftempo und souveräne Schießeinlagen. Er siegte schließlich vor dem ehrgeizigen Steffen Jabin (beide SV Eintracht Frankenhain) und Michael Herr (SV Weitingen), der im Ziel über dieses Ergebnis jubelte.

Als nächste Station steht für die Sommerbiathleten die Landesmeisterschaft Niedersachsens in Clausthal-Zellerfeld vom 24. bis 26.Juni auf dem Terminkalender, wo im Zellerfelder Tal üblicherweise auch einige Winterbiathleten antreten.

[Das Foto in Originalgröße](#)

Beitrag und Foto: Karin Arnold